IN EIGENER SACHE

"Tempora mutantur et nos mutamur in illis" - die Zeiten ändern sich und wir mit ihnen - unter diesem Leitgedanken haben wir uns zu einer Wandlung der äußeren Aufmachung unseres Mitteilungsblattes entschlossen, die, wie wir hoffen, auch Ihre Zustimmung finden wird.

Wir wollen in diesem Sinn aber auch den Inhalt nach neuen Gesichtspunkten aufbauen. Insbesondere ist daran gedacht, das Mitteilungsblatt zu einem Forum für den Gedankenaustausch zwischen unseren Mitgliedern zu machen, um damit dem aufgrund der gestiegenen Mitgliederzahl etwas vernachlässigten Kontakt auf dieser Ebene neue Impulse zu verleihen. Es ist dies ein Versuch und er wird sicherlich nur dann wirklich von Erfolg begleitet sein, wenn Sie alle an dieser neuen Gestaltung mitarbeiten wollen.

Wir ersuchen Sie daher, uns durch die Übersendung von Beiträgen aus Forschung und Praxis in dieser Hinsicht zu unterstützen. Sie können auf diese Weise praktisch selbst bestimmen, wie wertvoll unser Mitteilungsblatt in Hinkunft sein wird. Wir werden wie bisher bemüht sein, neben diesen Beiträgen Sie mit Hochschul- und Verbandsnachrichten auf dem laufenden zu halten.

Wir hoffen, daß durch Ihre aktive Mitarbeit das Profil unseres Mitteilungsblattes durch neue Züge bestimmt sein wird.

Mit freundlichen Grüßen Thr

Josef Wohinz